
Subject: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by blub10 on Tue, 16 Nov 2021 12:07:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viele in diesem Forum (inklusive mir) versuchen ja mit allen möglichen Medis iwie ihre
Haarpracht zu erhalten und nehmen dafür teils nicht unerhebliche Nebenwirkungen in Kauf. Da
stellte sich mir die Frage, weshalb der ganze Aufwand wenn es Zweithaar gibt da häufig besser
aussehen kann als eine Haartransplantation, vorausgesetzt man hat ein 1a Haarsystem.

Nun Nachteile eines Haarsystems:
- Preis: Jährliche Kosten von 1500 - 5000 € je nach dem welcher Anbieter usw.
- Nahezu durchgehend Kleber auf dem Kopf
- Häufiges Nachkleben mit ca. 5min Aufwand (angeblich fast täglich)
- Wöchentliche Abnahme und Reinigung / Rasur der darunter wachsenden Haare
- Schwierigkeiten wenn man viel schwitzt: Viel Sport, Sauna, warme Regionen 
- Viel Sonneneinstrahlung bleicht das Haarteil
- Eventuelle Lieferschwierigkeiten (besonders in Zeiten von  globalen Krisen bsp. Corona,
Suezkanal)
- Haarlinie kann einfach sehr unecht Aussehen wenn sie nicht 1a ist

Ich habe mir aus Neugier mal einige Videos von Zweithaarstudios angesehen.

Sind die Haarteile in der Realität wirklich immer volatil was das Ergebnis angeht oder wie kommt
das???

Ich kenne mich jetzt nicht mit dem Thema leider nicht aus, aber so weit ich weiß sollte, damit
das Zweithaar mit deutlich sichtbaren Haaransatz folgende Eigenschaften haben:
- Custom Made (Teurer als Stock)
- Swiss oder French Lace
- Gebleichte Verknotung?

Ich habe mir jetzt 2 bekannte deutsche Anbieter rausgesucht und einen türkischen

Mittlere Ergebnisse
Heydecke
Ab Minute 2:00
Haaransatz zu tief im Verhältnis zu dem ausgefallenem Seitenhaar
https://www.youtube.com/watch?v=BFdzipDGYzc

Ab Minute 1:49
Haarlinie zu gerade, Haaransatz wohl auch etwas zu tief
https://www.youtube.com/watch?v=bNRWntuEcU0

Haarlinie zu gerade und zu viel Dichte
Ab Minute 3:08
https://www.youtube.com/watch?v=XSoA3BnvIeE

OC
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Ab Minute 1:15
Unnatürliche Seiten in der Haarlinie (Gerader Knick und zu dicht)
https://www.youtube.com/watch?v=sVMCGxuIucg

Positive Ergebnisse
Heydecke
Ab Minute 2:50 
https://www.youtube.com/watch?v=7wIRWsJXHrc
Ab Minute 2:14
https://www.youtube.com/watch?v=aXtSG2ASevU

OC
Ab Minute 2:14
https://www.youtube.com/watch?v=sEHnhr9Ly1E
Ab Minute 1:50
https://www.youtube.com/watch?v=oAc4fAux__g

Onna Hair
Ab Minute 1:08
https://www.youtube.com/watch?v=gkuRR5gDI1M
Ab Minute 1:50
https://www.youtube.com/watch?v=YrfgKQjHcTg
Ab Minute 0:34
https://www.youtube.com/watch?v=rndPljYQtLU

Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by hairlikeabear on Tue, 16 Nov 2021 20:44:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sorry, aber Haarsystem geht auch natürlich. Aktuell jedoch mit Qualitätseinbußen.
Durchgehend Kleber auf dem Kopf?
Es gibt verschiedene Befestigungstechniken. Welche Erfahrungen hast du 
allgemein beim Thema Haarersatz? Welche Erwartungshaltung hast du an ein Haarsystem,
vor allem bei Stockware? 1a Haarsystem während der aktuellen Situation wird schwierig bis
unmöglich werden.
Bei dem ein oder anderen, großen Herstellern in Fernost konnten wir  eine leichte
Qualitätssteigerung sehen, ist
im Ganzen aber nicht der Rede wert und es kommt zum Teil auch auf die
Kommunikation/Geschäftsbeziehungen mit den Herstellern an.
Du zeigt Links für Videos von Studios und postest gleichzeitig deine persönliche
Meinung. Ich persönlich weiß nicht, ob das hier im Forum gerne gesehen wird.
Dafür gibt es eigentlich die Kommentarfunktion auf den jeweiligen Social
Media Plattformen. Was möchtest du damit bezwecken?
Mittlerweile sollte hier bekannt sein, das man eben keine Kosten von zwei bis dreitausend
Euro für ein Jahr Haarersatz in Form von Haarsystemen ausgeben muss!
Natürlich "faszinieren" diese getunten Videos die heutige Jugend und verleiten diese
dazu sich ebenfalls einer derartigen "Transformation" zu unterziehen.
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Wenn die Entäuschung bei dem ein oder anderen nach kurzer Zeit da ist, weil die
Systeme nach zwei Wochen die Haare verlieren oder ausbleichen, dann fängt der Kunde an
sich zu hinterfragen, warum das denn passieren konnte, nach dem Motto: Das war doch teuer,
das muss doch gut sein, muss und ist es eben nicht, das können wir hier offen nach vielen
Kundengesprächen bestätigen. Andere Anbieter und auch Hersteller mit Sitz in Deutschland
werden dies ebenfalls bestätigen.
Wo auch immer deine Reise hingehen soll in der Welt der Haarsysteme...wir wünschen einen
natürlich Look und festen Halt.
LG
hairlikeabear 

Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by blub10 on Wed, 17 Nov 2021 07:50:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
Danke fürs antworten.

Ich rede jetzt von Haarsystemen die aussehen wie echt mit exponierten Haaransatz wie in den
Videos.
Wie bereits erwähnt habe ich keine Erfahrung bisher.
 Wie soll das denn gehen ohne Kleber im Haaransatz? Bitte um Aufklärung 

Was ich bezwecken will: Meine Frage steht da ja, wie kann es sein dass es so große
Qualitätsunterschiede bei ein und dem selben Anbieter gibt auf YouTube?

Bis auf Onnahair variieren die Ergebnisse sehr stark, wobei deren Videos auch qualitativ
schlechter aufgenommen sind (vorteilhafteres Licht).

Denke meine Meinung dazu sagen ist unproblematisch, eher eine Frage das posten der Links.
Was ich damit bezwecken will ist eine ehrliche Diskussion zu den Ergebnissen und der Vor und
Nschteile sowie Preise

Auf Social Media wäre sowas nie möglich und unbeliebte Kommentare werden da rigoros
gelöscht, egal ob auf Insta, Facebook oder Google. Willkommen in der Welt der Fake Online
Bewertungen

Preislich wurde mir z.B. bei Heydecke 3000 Euro im Jahr genannt. Die Stockware die ich da sah,
schon echt aus

Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by hairlikeabear on Wed, 17 Nov 2021 08:00:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt einige Anbieter in Deutschland, welche dich aufklären, einige am Telefon, andere
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in Form von Schulungen vor Ort. Die kostenlose Beratung, mit der geworben wird, gibt es nicht.
Ich würde es als Lockmittel bezeichnen, keine Beratung.
Sollte wirkliches Interesse an der Welt der Haarsysteme bestehen, Recherche im Netz
betreiben, Anbieter kontaktieren. 
LG
hairlikeabear

Subject: INFO: Hintergrundwissen, Vergleichsinformationen, etc. --- Notiz
Posted by Tolle-und-Locke on Wed, 17 Nov 2021 09:28:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich rede jetzt von Haarsystemen die aussehen wie echt mit exponierten Haaransatz wie in
den Videos.
…
Preislich wurde mir z.B. bei Heydecke 3000 Euro im Jahr genannt. Die Stockware die ich da sah,
schon echt aus
Zur Orientierung bezüglich Stock Ware im Jahre 2021: 

Qualitätsstufe "bestmöglich" in der Pandemie-Zeit
a) 4x ultra/sehr dünne Folie zu 379 EUR/Stück + Einschnitt/Zuschnitt + Pflege/Zubehör
b) 2-3x dünnes Netz zu 579 EUR/Stück + Einschnitt/Zuschnitt + Pflege/Zubehör
c) 3-4x sehr dünnes Netz zu 579 EUR/Stück + Einschnitt/Zuschnitt + Pflege/Zubehör

Pro Jahr gesehen. Service dürfte zwischen 60 bis 150 EUR je nach Umfang liegen.
"Bestmöglich" bedeutet sinngemäß spezielle, besondere Werkspezifikationen für eine
erhöhte Natürlichkeit.

Qualitätsstufe "normal, standard, ausreichend/befriedigend" in der Pandemie-Zeit
a) 3-4x sehr dünne Folie zu 249 EUR/Stück + Einschnitt/Zuschnitt + Pflege/Zubehör
b) 2-3x dünnes Netz zu 349 EUR/Stück + Einschnitt/Zuschnitt + Pflege/Zubehör
c) 3-4x dünneres Netz zu 349 EUR/Stück + Einschnitt/Zuschnitt + Pflege/Zubehör

Pro Jahr gesehen. Service dürfte zwischen 60 bis 150 EUR je nach Umfang liegen. "Normal,
standard, ausreichend/befriedigend" bedeutet einfach aus den typischen Direktfabriken ohne sich
spezielle, besondere Mühe zu geben.

Zitat:Was ich bezwecken will: Meine Frage steht da ja, wie kann es sein dass es so große
Qualitätsunterschiede bei ein und dem selben Anbieter gibt auf YouTube?
…
Was ich damit bezwecken will ist eine ehrliche Diskussion zu den Ergebnissen und der Vor und
Nschteile sowie Preise
Diese Art von Fragen können nur von langjährigen Branchenkennern beantwortet werden, die
bereit sind entsprechendes Insiderwissen und somit einen Blick hinter die Kulissen zu teilen. Bei
einem öffentlichen Versuch dürfte bereits nach dem ersten Satz Schluss mit lustig sein ;)
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Bei ernsthaftem Interesse an solcher Thematik führt daher mit an Sicherheit grenzender
Wahrscheinlichkeit kein Weg an einem vertraulichen Gespräch im Zuge einer kostenpflichtigen
Beratung von dem Ansprechpartner Deines Vertrauens vorbei.

Wie immer: Gutes Gelingen!

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by blub10 on Thu, 18 Nov 2021 04:43:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für eure Rückmeldungen

Für echte Interessenten führt ein Weg an einer kostenpflichtigen Beratung sicherlich nicht
vorbei.

Nichtsdestotrotz würde ich mich freuen wenn sich hier ja auch Träger solcher Systeme zu
Wort melden um meine Frage zu beantworten. 

Sprich wo sind sie Kunde, was zahlen sie, wie sehen die Ergebnisse aus, wie ist der Support,
usw. 

Im Nebenforum zu Haartransplantionen machen das die Leute ja genauso, sie
bewerten/diskutieren die Ergebnisse von Ärzten und Kliniken. Das kann hier doch genauso für
Zweithaar stattfinden

Ich denke je lückenloser hier im Forum aufgeklärter wird, umso mehr Ängste nimmst es
potentiellen Kunden das direkte Beratungsgespräch zu suchen, wenn sie merken dass so ein
System vll doch nicht so teuer ist oder man doch nicht 24h einen Silikonkleber im Haaransatz
tragen muss (Frage bisher unbeantwortet;))

Im Nebenforum merke ich nämlich immer wieder das es sehr ungeeignete Menschen aufsuchen
die mit einer Vollglatze, wenig Spendehaar und ohne Medikamente gerne eine volle Mähne
wieder hätten. Dabei könnten sie mit einem Haarsystem sofort bekommen, oder sich sogar
stufenweise Haarsystem bestellen, die vorgaukeln dass ihre Haare langsam wieder zurück
wachsen über den Zeitraum eines Jahres :lol: 

Von Grundprinzip verstehe ich es bisher so:
Wäre wird bestellt (entweder Custom oder Stock). Dann eingeschritten, Kleber oder Tape an der
Kopf. 1x die Woche Haarteil abnehmen, Haare drunter rasieren, Haarteil reinigen und wieder
verkleben, den Haaransatz alle 2 Tage leicht nachkleben mit Flüssigkleber?

Zum Thema Qualitätsunterschiede der Videos:
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Ich kann mir vorstellen, das einige Kunden sich durchsetzen und eine zu hohe Dichte oder zu
niedrigen Haaransatz "einfordern" bzw da nicht gut perfekt beraten/abgeraten wird

Wenn die Haarlininie zu kerzengerade ist, dann wurde vom Anbieter eventuell garnicht
eingeschnitten oder falsch? Sind halt alles nur Theorien

Es können natürlich auch nicht so gute Lieferanten sein, sprich sie liefern zu dichte Haare
oder kerzengerade Einschnitte 

Aber was genau macht ein Haarteil aus, dass es für den Laien wirklich echt aussieht statt
Bieber auf dem Kopf?

1. Richtige Haarfarbe?
2. Richtiger Einschnitt?
3. Swiss Lace Befestigung?
4. Geblichene Knoten?
5. Höhe der Haarlinie?

Und vor allem die wichtigste Frage: Wie kann man garantieren als Anbieter, dass die Qualität
gleich bleibt?
Ein Einschnitt und schneiden der Frisur ist ja wahrscheinlich immer individuell. Es kann ja sein
das man eine Jahresbestellubg für 6 ultradünne Haarteilen (denke mal länger als 2 Monate
halten diese eher selten) 2 Stück von der Spezifikation abweichen  (Haarfarbe, Dichte,
Einschnitt, Frisur/Haarlänge). Was passiert dann? Was ist der Maßstab für gleich bleibende
Qualität?

Fragen über Fragen....

Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by blub10 on Thu, 18 Nov 2021 04:51:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Locke vielen Dank für die Transparenz. 

Reichen 4 bestmögliche Haarteile für ein Jahr sprich 3 Monate pro Haarteil? Oder benötigt
man eher 6 pro Jahr bei normaler Handhabung? Das würde preislich ja schon einen kleinen
Unterschied machen

Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by hairlikeabear on Thu, 18 Nov 2021 06:35:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

blub10 schrieb am Thu, 18 November 2021 05:51@Locke vielen Dank für die Transparenz. 

Reichen 4 bestmögliche Haarteile für ein Jahr sprich 3 Monate pro Haarteil? Oder benötigt
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man eher 6 pro Jahr bei normaler Handhabung? Das würde preislich ja schon einen kleinen
Unterschied machen
Wenn wir mal die aktuelle Situation Außen vor lassen und von "bestmöglicher" Qualität und
Optik sprechen, ohne irgendwelche  philosophischen Anekdoten drumherum, kann davon
ausgegangen werden das ein Haarsystem bei deinen Ansprüchen vielleicht 2 Monate 
halten würde. Als Einsteiger bzw. Neuling, bei bestmöglicher Schulung und Aufklärung, ob
am Telefon oder im Präsenztraining kann und wird dir niemand! deine handwerklichen
Geschicke aneignen. Viele Wege führen nach Rom, lass dich von wem auch immer an die
Hand nehmen, um den für dich bestmöglichen Weg zu finden. Deine Reise musst du du dann
selbst antreten. Wie von Tolle und Locke erwähnt, macht es immer einen Sinn alles zu
hinterfragen, was einem persönlichen, aber auch im Allgemeinen wichtig ist.
Ganz einfache Logik: Wer bereit ist einen vierstelligen Betrag für ein oder zwei Haarsysteme
von der Stange zu bezahlen inkl. Einschnitt des Systems am Kopf, was aus bestimmten
Gründen schon eine Sünde ist, dazu überteuerte Produkte welche angeblich
aus eigener Entwicklung stammen sollen, eigentlich aber nur gelabelte Produkte namenhafter
Anbieter sind, ebenfalls erwirbt, der hat vorab solch einer Investition definitiv!
"Kleingeld" in Form eines zweistelligen Betrags für eine Beratung über. Die Ernüchterung
nach der "Transformation" bei den von dir erwähnten Studios spiegelt sich dann in Form von
eingehenden Telefonaten bei anderen Anbietern und oder Herstellern wieder.
Pauschal kann die Aussage getroffen werden, das es verschiedene Unternehmen mit
verschiedenen Unternehmenstrukturen gibt. Wirkliche Hilfe kannst du nur von den Personen
erwarten, welche dich und deine Erwartungshaltungen im Bezug auf Haarersatz hinterfragen,
diese kann vielleicht auch eine völlig andere sein als von dir erhofft. 
Kluge Köpfe würden dir dann vom Haarsystem abraten unabhängig von der Qualität und
Natürlichkeit der Systeme an sich, wenn die Symbiose warum auch immer nicht passt, dann
sollte man es lassen, natürlich gibt es auch jene, die dir gut zureden werden und dir den
Himmel auf Erden versprechen werden....diese Unternehmen bitte meiden.
Recherche betreiben, zwischen den Zeilen lesen....nicht alles glauben was kommuniziert wird, 
Beispiel Mercedes-Tesla....die einen haben es quasi erfunden, der Ruf eilt allerdings
nur noch voraus, der andere, eigentlich Branchenfremde hat den Puls der Zeit getroffen und liefert
dazu "bestmöglichste" Qualität, die aktuell umzusetzen ist!
 LG
hairlikeabear

Subject: INFO: Nutzungsdauer, Langlebigkeit 
Posted by Tolle-und-Locke on Thu, 18 Nov 2021 09:44:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

blub10 schrieb am Thu, 18 November 2021 05:51Reichen 4 bestmögliche Haarteile für ein
Jahr sprich 3 Monate pro Haarteil? Oder benötigt man eher 6 pro Jahr bei normaler
Handhabung?
Realistischer Mittelwert. Hängt im hohen Maße von der Fingerfertigkeit und Gewissenhaftigkeit
der Träger:innen in Punkto Pflege & Handhabung im persönlichen Alltag ab.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team
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Subject: Aw: Youtube Videos von Zweithaarstudios - Unterschiedliche Ergebnisse
Posted by hairlikeabear on Tue, 23 Nov 2021 17:54:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

blub10 schrieb am Thu, 18 November 2021 05:43Vielen Dank für eure Rückmeldungen

Für echte Interessenten führt ein Weg an einer kostenpflichtigen Beratung sicherlich nicht
vorbei.

Nichtsdestotrotz würde ich mich freuen wenn sich hier ja auch Träger solcher Systeme zu
Wort melden um meine Frage zu beantworten. 

Sprich wo sind sie Kunde, was zahlen sie, wie sehen die Ergebnisse aus, wie ist der Support,
usw. 

Im Nebenforum zu Haartransplantionen machen das die Leute ja genauso, sie
bewerten/diskutieren die Ergebnisse von Ärzten und Kliniken. Das kann hier doch genauso für
Zweithaar stattfinden

Ich denke je lückenloser hier im Forum aufgeklärter wird, umso mehr Ängste nimmst es
potentiellen Kunden das direkte Beratungsgespräch zu suchen, wenn sie merken dass so ein
System vll doch nicht so teuer ist oder man doch nicht 24h einen Silikonkleber im Haaransatz
tragen muss (Frage bisher unbeantwortet;))

Der Gedanke im Ansatz ist richtig....aber.....für einen intensiven Erfahrungsaustausch solltest
du die Facebookgruppe Haarsysteme für Männer und Frauen aufsuchen, vorausgesetzt ist
natürlich Interesse an der Materie. Dort melden sich genug
Haarsystemträger zu Wort und dort ist von allem etwas dabei, Neulinge, alte Hasen,
Unternehmen, positive sowie negative bzw. kritische Beiträge wirst du dort ebenfalls finden.
Bei ernsthaftem Interesse mit einem Gruppenmitglied austauschen.
Hier im Forum ist die Aktivität etwas ermüdet.
Dem Stil deines Schreibens nach können wir sehen, das du selbst gerade angefangen hast dich
mit Haarersatz zu
beschäftigen.
Durch die aufgehübschten daily Videos von den bekannten deutschen Studios kann man den
Eindruck vermittelt bekommen, das die gezeigten "Transformationen mit Extraportion
Lebensgefühl" und alle Aussagen der Angestellten der Realität entsprechen. Bei dem
größten Teil der Kundschaft ist der Hype allerdings nach wenigen Tagen bzw. Wochen
verflogen, die Enttäuschung groß, getreu dem Motto" das hat im Video aber anders
ausgesehen" oder " Das war doch teuer, das muss doch gut sein".
Wir empfehlen dir bei ernsthaftem Interesse ein oder mehrere Unternehmen in der Branche zu
kontaktieren...ebenfalls die  durch Marketing gesteuerten Studios, für den Vergleich. Zweites
wäre empfehlenswert, wenn dein Wissensstand diesbezüglich einen größeren
Kenntnisstand erlangen sollte.
Alle Fragen von A-Z hier wirst du vielleicht von jemandem beantwortet bekommen, der selber
Haarsystem trägt...und Lust hat diese zu beantworten. Von den gewerblichen Mitgliedern hast
du unserer Meinung nach genug Input bekommen, für den Anfang.
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LG 
hairlikeabear 
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